



Se aprueba integración de la Asociación Parlamentaria Democrática Progresista

- *No se afectarán los recursos con los que cuentan los grupos y asociaciones parlamentarias ya constituidas en el Congreso capitalino*

12.02.24. La Junta de Coordinación Política (JUCOPO) del Congreso de la Ciudad de México aprobó el acuerdo para la conformación de la Asociación Parlamentaria Democrática Progresista, integrada por el diputado Víctor Hugo Lobo Román, como coordinador, y la legisladora Mónica Fernández César, como vicecoordinadora.

El acuerdo de referencia precisa que la integración de esta asociación parlamentaria no modificará la asignación actual de las comisiones legislativas ni de los comités del Congreso local.

De la misma manera, no implicará la afectación de los recursos con que cuentan los grupos y asociaciones parlamentarias ya constituidas, ni la asignación de nuevos recursos presupuestales.

En sesión extraordinaria de la JUCOPO, también se aceptó la modificación de la integración de las comisiones ordinarias, para sustituir al diputado Jesús Sesma Suárez (Asociación Parlamentaria Alianza Verde Juntos por la Ciudad), por el legislador Javier Ramos Franco (Asociación Parlamentaria Alianza Verde Juntos por la Ciudad) en la presidencia de la Comisión de Bienestar Animal; y como integrante de las comisiones de Preservación del Medio Ambiente, Cambio Climático y Protección Ecológica; Ordenamiento Territorial; Desarrollo e Infraestructura Urbana; Administración y Procuración de Justicia; y Presupuesto y Cuenta Pública.

El mismo procedimiento se siguió para cambiar al congresista Luis Alberto Chávez García (PAN) por la diputada Frida Fernanda Alcántara Cabrera (PAN) en la presidencia de la Comisión de Atención Especial a Víctimas; y en la integración de las comisiones de Movilidad Sustentable y Seguridad Vial; Reactivación Económica; Hacienda; Administración Pública Local; Uso y Aprovechamiento del Espacio Público; Seguridad Ciudadana; y Derechos Humanos.

--oOo--